
протокол ль1

заседания комиссии мду сшор <<виктория)> по противодействию коррупции

от 23 марта 202З года г.Старый Оскол

комиссия в составе:
председатель - Печенкина оксана Викторовна, директор;
заместитель председателя - Поваляев Юрий Егорович, тренер;

секретарь - Поваляева Елена Анатольевна, тренер;

члены комиссии - Гридина Раиса Михайловна, уборщик производственных и

служебпых помещений;
Постников .Щанил Андреевич, тренер.

Повестка дня:

1. Соблюдение членами коллектива мАУ сшоР <<Викгория> Правил

вIrутреннего трудового распорядка.
2. днализ поступивших обращений и жапоб црalкдан на предмет наJIи.Iия в

них информации о фактах коррупции со стороны работников мду сшор
<Викгория>.

3. днтикоррупционный мониторинг расходования денежных средств на

выездные спортивные мероприятия.

По первому вопросу слушали:
ПродседатЬ--*оr"ссии Печенкину о.в., которtш сообщила о том, что за 1

кварfiшI 2О2З года шринlIты Поволяева т.и. уборщик произвоДственныХ И

служебных помещеrrий, Су*анова Т.И. - администратор, Капленко Е.д. - уборщик
производственных и служебных помещений,,,Щеева о.А. - администратор, Льдоков

с'.н. - тренер, Корнеева н.в. - тренер, Ржевский д.с. - тренер, Тыщенко и,д, _

тренер основными работниками, а также Фефелова Е.А. инструктором_

методистом 11о совместительству. На период отсутствия основных работЕиков
принимаJIись Поволяева т.и. уборщик производственных и служебных

пЪмещений и Гридина р.м. уборщик производственных И служебныХ

помещений. Прием работников произведен В соответствии с трудовым

законодательством России; заработаннuI пдата выплачивается своевременно.

нарушений работниками правил трудовой дисциплины не установдено. В марте

".."ц. 
была выплачена всем работникам премия к прtlздникам 2З февраля и 8

марта, а также выплачены премии за качество выполIUIемых работ Поваляеву

А.к)., Поваляевой К.Ю., Поваляевой Е.А., Поваляеву Ю,Е,

Решили:
1. ГIродолжить рабоry по соблюдению работниками мду сшор

<В иктория> ГIр авил внутреннего трудового распорядка.

Голосовали:((за))-5человек; (против>-0человек;(воздерж€шся)-0человек.
Принято: единогласно.



/

По второму вопросу слушали:
Председателя комиссии Печенкину О.В., которая сообщила, что за 1 квартал

2023 года поступивших обращений и жалоб |раждан на lrредмет нiшичия в них
информации о фактах коррупции со стороны работников МАУ СШОР <Виктория>
не поступило.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.

По третьему вопросу слушали:
Председателя комиссии Печенкину О.В., KoTopall ск€tз€ulа, что в течение 1

квартала 2023 года спортсмены МАУ СШОР <Виктория> приЕяли участие в
одном выездном спортивном мероприятии'.

- командное и лично-командное первенство России по прыжкам на баryте в
г.Сочи.

Всего пришIло участие 8 спортсменов. Спортсменам оплачены проезд,
проживание и питание, тренерам выплачены суточные, что подтверждено
билетами, документами на проживание и ведомостями на гIитание, суточные в
период проведения соревнований.

Вся документация сдана в МКУ (ЦБО ФКИС>>.
Коррупциогенных факторов не выявлено.

Решили:
Нарушений расходования денежных средств на выездные спортивные

мероприятия не выявлено.

Председатель

Секретарь

4, о.В. Печенкина

{Ь€л,r*-r" Е.А. Пова;rяева


